
　最後に、新成人の皆さんから将来に向けての抱負や夢をお話いただきたいと
思います。

　ＪＡで仕事をすると決めた時から、あなたに窓口対応してもらって良かったと言って
もらえる職員になることが目標です。今、職場にこんな風になりたいという先輩がい
らっしゃるので、その人を目標に、また、その人を超えていけるように頑張って働きたい
なと思っています。

　僕は今、大学で経営の勉強をしていますが、まだ明確な夢はありません。まずは、自分が
将来、何をしたいのかを真剣に考えて、早くその夢を実現するための勉強をしていきたい
と思っています。また、今日皆さんの話を聞いて、改めてたつの市の良いところにたくさん
気付けたので、今後は自分から積極的にたつの市の情報を集めていきたいと思います。

　今までお世話になった先生に影響を受けて、中学校の英語の先生になることを
目指しています。たつの市内で先生になって、お世話になった先生方と一緒に働け
る日を夢見て頑張りたいです。

　イベントやエンタメに関わる職業に就けたらいいなと思っています。もし夢が叶え
ば、たつの市を盛り上げるような活動をしたいです。また、今日の新春座談会に参
加して、自分の市のことなのに、知らないことがたくさんあることに気付かされまし
た。大学で地域経済等を学んでいるので、たつの市の施策についてもっと調べてみ
たいと思います。

　たつの市は本当に住みやすいなと思っているので、変えていきたいところがあま
り思い浮かびません。強いて言えば、先ほども言いましたが、娯楽施設等を誘致で
きればいいなと思います。そうなれば、市外に行かなくても、たつの市内だけでやり
たいことを完結できるようになると思います。

　教育施策の充実は、子育てをする若い世代にとって、住むまちを決める際の重要
なポイントになると思います。私が充実させるべきだと思うことは、小学校・中学校・
高校の密な交流です。高校生にとっては、小中学生に自分の知識を教えたり、一緒に
遊んだりすることで、自尊感情を高めることができますし、小中学生にとっても、こう
いう高校生になりたいと目標を持って勉強ができたり、進学することへの不安感を
軽減できたりと、みんなにとって良い効果があると思います。

ＰＲについてもっと強化できないかとのご意見ですが、私の考える最も効果的な広
報活動は、市民お一人お一人が広報官となって学校や職場でたつの市の良さを伝
えていただくことだと思っています。そのために、まず広報たつのや、ホームペー
ジ、フェイスブック、インスタグラム、そしてこのように直接皆さんとお話できる機
会を通して、市民の皆さんに市が取り組んでいる施策等をよく理解していただく
必要があると思っています。皆さんも、ぜひたつの市の取り組みに興味を持ってい
ただき、たつの市の良いところをたくさん見つけ、どんどん周囲の方にアピールし
ていってください。

　小中高の交流については、現在、龍野高等学校と連携協定を結び、理数教育や
外国語教育を通して、高校生と小中学生が交流する機会を設けています。また、
龍野北高等学校も、レザーファッションショーや理科の授業における指導等を通
して、小中学生と交流していただいております。今後、さらに交流事業の充実が
図れないか検討していきたいと思います。

　本日は、若者目線の率直なご意見をたくさん聞かせていただきました。皆さんからいた
だいたご意見については、今後の市政運営の参考にさせていただきます。また、本日の新
春座談会を良い機会として、皆さんにはこれからも市政に興味を持っていただき、「住みた
いまち　たつの」の実現に向けたまちづくりに積極的に参加していただければと思います。
本日はどうもありがとうございました。これからの皆さんのご活躍を期待しております。
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